

Zablah inaugura Feria en San Miguel

El Ministro de Economía, Ing. Arturo Zablah Kury, en representación del Presidente Cristiani, inauguró hoy la VIII Feria Industrial de San Miguel. El acto se efectuó en el auditorio del Instituto Nacional "Isidro Menéndez", y en él Zablah felicitó al Comité Organizador por el éxito en la participación de más de 250 expositores. La muestra industrial estará abierta al público hasta el 24 de noviembre. Los organizadores estiman que se superarán los 150 mil visitantes y más de 15 millones de colones en ventas. El presidente del evento, Dr. José Héctor Segovia, agradeció el apoyo de la Empresa Privada.

## Enfrentamiento en faldas del Volcán en San Ramón

Elementos del FMLN atacaron hoy a las 11:00 posiciones militares en la finca San Luis, Calle al Volcán de San Salvador, en el área de San Ramón, y los soldados respondieron al fuego originándose un prolongado enfrentamiento del cual no se conocían mayores detalles al cierre de la edición. Vecinos del lugar que dieron la información dijeron que un helicóptero de la FAS sobrevolaba la zona y disparaba contra los extremistas en las faldas del Volcán. Las autoridades reportaron que los guerrilleros habían atacado a efectivos del Batallón Atlacatl al Norponiente de San Ramón, pero que no tenía más datos, y que en las próximas horas darían un comunicado.

Separan de su cargo a jefe comunista búlgaro
Sofía, 10 de Noviembre (DPA)- El jefe del Partido Comunista búlgaro, Todor Zhikov, fue separado
hoy sorpresivamente por el Comité Central del Partido del cargo que detentaba desde 1954, informó la
agencia BTA de Bulgaria. Todor Zhikov, de 78 años de edad, pidió él mismo ser apartado del cargo.



AÑO XXIII. No. 6878. PRECIO 60 CENTAVOS. San Salvador, Viernes 10 de Noviembre de 1989

## **NUEVAS REFORMAS A** LEY DEL HIPOTECARIO

## De 35 salvadoreños con SIDA, 8 han muerto, informa Ministro de Salud

35 pacientes diagnos- viene a fortalecer el Proticados con la enfermedad del SIDA existen en el país, dijo hoy el Ministro de Salud, Cnel. y Dr. Lisandro Vásquez Sosa, en su discurso de inauguración en el Hotel Sheraton, del X Congreso Nacional de Medicina Interna, denominado "Dr. Carlos Se-bastián Oliva", ex-presidente de la Asociación de Medicina Interna de El Salvador y quien falleciera en po, las 6 líneas primarias a diciembre del año pasado.

Expresó el funcionario que desde 1985 a la fecha, los fallecidos por el SIDA, ascienden a 8, y que los casos registrados suman 180, detectándose la enfermedad en mayor número en el sexo masculino. A preguntas de periodistas, dijo que El Salvador no cuenta con recursos suficientes para el tratamiento del terrible mal y únicamente realiza campañas de educación y prevención.

Anunció que el 10. de diciembre ha sido declarado "Día Mundial del SIDA" por la Organización Mun-dial de la Salud, OMS, y que en la fecha, aquí, se efectuará una Conferencia de Prensa y promulgación de normas sobre la prevención e información al público. Elogió a los organizadores del Congreso donde, dijo, serán tratados te-mas de importancia para nuevas experiencias y mejores técnicas.

El Ministro, quien inauguró el evento científico en nombre del Presidente Cristiani, dijo también que "no hay educación sin salud y salud sin alimen- y Flores y tación" y que el Congreso institución.

grama de Rescate Social del Gobierno en cuanto a la salud del pueblo se refiere. Algunos de los te-

mas de hoy en el Congreso son: "Evaluación y Mancjo del Paciente Anémico", a cargo del Dr. José Luis Melchor Ortiz; "Evalua-

ción y Manejo del Paciente Tosedor IRC", a cargo del Dr. Jorge Ramiro Chávez "Controversias en el

será mañana con los temas "Epidemiología y Clínica y "Controversias en et Epidelillologia", Manejo de la Epilepsia", del SIDA en El Salvador",

La clausura del evento Fernández y "Recientes Avances sobre el SIDA", impartida por el Dr. Sergio

## Sabotaje: CEL repara 6 líneas a 115 mil voltios

Voceros de CEL informaron hoy que los departamentos técnicos realizan esfuerzos a fin de reparar en el menor tiemúltimas noches fueron dinamitadas por zapadores del FMLN, obligando al ra-cionamiento de electricidad desde ayer a medio-

115 mil voltios que en las día, que va a continuar hoy y tal vez mañana comience a normalizarse.

Los informantes de CEL dijeron que anteayer los guerrilleros habían dina-

mitado 5 líneas primarias y algunas secundarias de distribución. Esto empeoró aver cuando el total de líneas dañadas aumentó a 5 y esta madrugada des-

truyeron una más, elevándose a 7 las que están fuera de servicio. Se explicó que la destrucción de esas líneas es la que ha obligado a CEL a establecer el racionamiento escalonado, y que CAESS ha programado las limitaciones de suministro atendiendo prioridades para hospitales y otros centros asistenciales, industrias, comercio, etc. y zonas residenciales.

El déficit de hoy en las horas pico del mediodía, será de un 20 por ciento, se indicó, y por la noche se elevará a un 40 por ciento. Los informantes dijeron que eso significa que CEL está empleando todas sus reservas de energía eléctrica, para cubrir racionadamente el suministro a las empresas distribuidoras y éstas a los consumidores. Se dijo que también CEL está comprando electricidad a Guatemala por medio de un plan de emergencia.

La normalización del servicio, se dijo, dependerá de que el FMLN no dañe otras líneas. Se reiteró que las 3 zonas del país son afectadas actualmente por los sabotajes energética.



MILLONES FISCALIZA CORTE. El Dr. Rafael Flores y Flores, Presidente de la Corte de Cuentas de la República, informó hoy que del 1o. de junio al último de septiembre de este año, se ha fiscalizado un total de 517 millones 650 mil 460 colones 27 centavos, en inventarios y arqueos en Colecturías y Pagadurías como Bienestar Magisterial, Fuerza Armada, Migración, ministerios, municipalidades, instituciones autónomas, entre otras. Asimismo anunció que conmemorarán con una serie de actos el quincuagésimo aniversario de la Corte y que se está que en alguna medida CEL trabajando en un proyecto de modernización que consiste en capacitación del personal y adquisición de equipo de trabajando. En la gráfica, de izquierda a Jerecha: doctores Simón Isidro Rivera Argueta (Primer Magistrado), Flores y Julio César Urbina (Segundo Magistrado). Atrás, miembros del Comité Pro-Cincuentenario de la merma invalva de la merma